



**Protokoll der 7.
Mitgliederversammlung**

vom 6. März 2015

Saal Restaurant Frohsinn

Traktanden:

1. Wahl der Stimmzählerinnen / Stimmzähler
2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 6. März 2014
3. Abnahme des Jahresberichtes des Präsidenten
4. Abnahme der Jahresrechnung
5. Genehmigung des Budgets und des Jahresbeitrages
6. Wahl/Bestätigung des Präsidenten, des Vorstandes und der Revisoren
7. Behandlung der Anträge und entsprechende Beschlussfassung
8. Entscheid über nicht budgetierte Ausgaben über CHF 1'000 im Einzelfall
9. Diverses

Präsident Daniel Leu kann von den insgesamt 163 Mitgliedern deren 40 zur siebten Mitgliederversammlung begrüssen.

Als offizielle Vertreter der Stadt werden Stadtrat Urs Hunziker und Stadtschreiber Christian Schneider begrüsst.

Entschuldigt haben sich: Anja Leu, Anne-Catherine Hatt, Reto Leu, Stephan Leu, Walter Vogelsanger, Hans Schlatter, Gret Pfeiffer, Pascal Dommen, Beni und Sylvia Leu, Gabriel Berweger, Rolf und Ruth Senn, Charly und Regula Ruckstuhl, Markus und Monika Zehnder, Helga Widmer, Bernhard und Greti Leu, Walter und Sandra Schöpfer, Christian und Margrit Jenni.

Im vergangenen Vereinsjahr konnten 6 Neumitglieder gewonnen werden: Christian und Margrit Jenni, Rolf und Ruth Senn, Beat und Valentina Rüedi.

Vier Austritte sind zu verzeichnen: Ruth Mrezna, Daniel Leu (im Stemmerli 1), Jeanine und Markus Brülisauer.

Zwei Mitglieder sind gestorben: Kurt Tschannen und Hermine Leu. Die Versammlung erhebt sich zu einer Gedenkminute.

Aufgrund Nichtbezahlens des Jahresbeitrages aus dem Verein ausgeschlossen wurde Ursula Anna Schlatter Loukou, Côte d'Ivoire.

Die vorliegende Traktandenliste wird stillschweigend genehmigt.

1. Wahl der Stimmzählerinnen / Stimmzähler

Als Stimmzähler werden Caroline Schneidewind und Daniel Schlatter gewählt.

2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 7. März 2014

Das Protokoll wird ohne Änderungen genehmigt und verdankt.

3. Abnahme des Jahresberichtes des Präsidenten

Daniel Leu berichtet über die Tätigkeiten des Vorstandes im vergangenen Vereinsjahr. Der Vorstand traf sich zu seinen vier ordentlichen Sitzungen. Des Weiteren engagierten sich Vorstandsmitglieder an den halbjährlichen Treffen des Stadtrates mit den Quartiervereinsvorständen, den beiden Treffen der Arbeitsgemeinschaft der Dorfvereine, dem Neuzuzügerapéro der Stadt Schaffhausen und am Neujahrsapéro auf dem Dorfplatz.

Am Vereinsausflug im Mai war mit Walter Vogelsanger der Buchthaler Wald und mit Roger Brütsch die Wasserversorgung „Warthau“ zu besichtigen.

Der Präsident besuchte alle 24 Neuzuzüger und überbrachte die Neuzuzügermappe und die Einladung zum Neuzuzügerapéro.

Der Dorfverein erfüllt seine in den Statuten vorgesehenen Zwecke. Doch beobachtet Präsident Daniel Leu die Entwicklung des Mitgliederbestandes mit Sorge. Er wünscht sich noch mehr alteingesessene Einwohner für die gute Sache zu gewinnen und hofft dafür auf Mund-zu-Mund-Propaganda. Mit dem Dank an die Vorstandskollegen und an die Vereinsmitglieder schliesst der Bericht des Präsidenten.

Die Versammlung nimmt den Jahresbericht einstimmig ab.

4. Abnahme der Jahresrechnung

Kassier Yves Weibel stellt die Jahresrechnung vor. Sie schliesst mit einem Überschuss von Fr. 3'261.30 ab. Die Einnahmen (Materialverkäufe, Spenden) waren etwas höher als budgetiert. Die Druckkosten für die H-Poscht waren günstiger als erwartet. Das Vermögen erhöht sich auf Fr. 20'400.30.

Ein- und Ausgaben beim Konto Bänkliweg betreffen in erster Linie die Erneuerung der Flyer und Infotafeln. Mit einem kleinen Überschuss von Fr. 197.40 erreicht das Vermögen den Stand von Fr. 3'977.40.

Es werden keine Fragen zur Jahresrechnung gestellt.

Roland Schlatter trägt den Revisorenbericht vor. Die Revisoren empfehlen die sauber geführten Rechnungen zu genehmigen unter bester Verdankung an den Kassier Yves Weibel. Dem folgt die Versammlung einstimmig.

5. Genehmigung des Budgets und des Jahresbeitrages

Die Versammlung folgt einstimmig dem Antrag des Vorstandes und belässt den Jahresbeitrag bei Fr. 25.

Aufgrund der erneut günstigeren Druckkosten soll entsprechend auch ein geringerer Betrag aus dem Hemmentaler Fonds bezogen werden (Fr. 2'800); somit resultiert ein Überschuss von Fr. 1'950.

Beim Konto Bänkliweg wird mit keinen Einnahmen, aber mit diversen kleineren Kosten (Bankspesen, Web, Email) gerechnet; daraus resultiert ein budgetierter Verlust von Fr. 40.

Es werden keine Fragen zum Budget gestellt; es wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

6. Wahl/Bestätigung des Präsidenten, des Vorstandes und der Revisoren

Vizepräsident Walter Reutimann empfiehlt Daniel Leu zur Wiederwahl als Präsident. Die Versammlung folgt dem mit kräftigem Applaus.

Der alte und neue Präsident Daniel Leu gibt zwei Rücktritte aus dem Vorstand bekannt: Walter Reutimann war seit Dezember 2008 als Vizepräsident dabei, sprang ein, wo immer er gebraucht wurde und leistete insbesondere im kulinarischen Bereich wertvolle Dienste. Yves Weibel betreute als Kassier seit 2012 die Vereinskasse. Daniel Leu dankt den Zurücktretenden für Ihren Einsatz und überreicht beiden einen Gutschein vom Restaurant Frohsinn.

Die verbleibenden bisherigen Vorstandsmitglieder Urs Schweizer und Beat Wanner werden per Applaus wiedergewählt.

Zur Vervollständigung des Vorstandes stellen sich Andrea und Walter Fink zur Verfügung; sie wohnen seit drei Jahren in Hemmental, schätzen den dörflichen Charakter und wollen sich beide dafür und insbesondere für den Erhalt von Kindergarten und Schule einsetzen. Andrea Fink arbeitet bei der kantonalen Steuerverwaltung, Walter Fink bei einem Reiseunternehmen.

Andrea Fink wird einstimmig als Kassierin gewählt.

Walter Fink wird einstimmig als Vizepräsident gewählt.

Die beiden Revisoren, Roland Schlatter und Markus Zehnder, werden mit Applaus in ihren Ämtern bestätigt.

7. Behandlung der Anträge und entsprechende Beschlussfassung

Mangels Anträgen sind keine Beschlüsse zu fassen.

8. Entscheid über nicht budgetierte Ausgaben über CHF 1'000 im Einzelfall

Am 29. Mai ist der Ausflug in den Züri-Zoo geplant; Jean-Michel Hatt wird einen Blick hinter die „Kulissen“ des Zoos gewähren. Um den Beitrag für die Teilnehmenden bei günstigen 20 Franken halten zu können, beantragt der Vorstand einen Beitrag aus der Vereinskasse, der bei geschätzten 30 Teilnehmenden Fr.1'400 betragen soll, bei Gesamtkosten in Höhe von Fr. 2'000 (Car, Eintritt Zoo, Unvorhergesehenes).

Fragen dazu werden nicht gestellt.

Die Versammlung stimmt dem Antrag einstimmig zu.

9. Diverses

Auf Anfrage von Daniel Leu zeigt sich, dass betreffend der anschliessenden Verpflegungsmöglichkeit das bisherige Vorgehen genehm ist; es wird also wieder eine Liste mit Vorschlägen geben, in die sich eintragen möge, wen da hungert oder gelüstet.

Hermann Schlatter macht auf den 925. Jahrestag der Ersterwähnung Hemmentals Mitte April aufmerksam; ein Zeitungsartikel und evt. ein Apéro wäre angebracht.

Daniel Leu kündigt die **nächste Mitgliederversammlung** für den 4. März 2016 an.

Nach der Pause berichtet Christian Birchmeier sehr kurzweilig und eindrücklich von seinen „Grenzerfahrungen“ an der Waffenstillstandslinie zwischen Nord- und Südkorea.

Hemmental, 20.03.2015
Beat Wanner